

Nombre de la alumna: Dolores Alejandra Rosario López.

Nombre del profesor: Ramiro morales

Materia: Procesos Culturales.

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

Frontera Comalapa, Chiapas a 1 de junio del 2020.

INTRODUCCION

En este presente ensayo hablaremos sobre la equidad de género como se manifiesta en mi comunidad si hay respeto en la igualdad entre los sexos y también hablaremos sobre que es la equidad y que es genero. Los seres humanos en general, comparten casi todas sus características orgánicas; no obstante ello, las pequeñas pero marcadas diferencias dan lugar a la existencia del género que nos polariza como hombres y mujeres.

La idea inicial de tratar a todas las personas de manera igual sin importar de quién se trate es sencillo; pero ello no puede ser así tan simple, puesto que al igual que en un jardín tratamos con diligencia a todas las plantas que amamos y admiramos por su belleza e incluso por los frutos que nos brindan, el cuidado de cada especie implica un trato especial, ya que una cactácea y una orquídea conviven juntas, pero para su crecimiento debemos tener atenciones y condiciones distintas de luz, sombra, humedad y sedimento, por mencionar algunas. Situación similar ocurre con las personas, pues no es posible sostener un mismo trato con un recién nacido, un niño, un adolecente, un adulto, un hombre, una mujer, una persona discapacitada, un adulto mayor, un deportista, un filósofo o un poeta.

Esté ensayo dará a conocer un tema que en la actualidad es un gran problema, ya que aun no se puede igualar los géneros, Exactamente el tema es Equidad de género y veremos qué es y que a pesar de que en la actualidad, ya se le da mayores posibilidades a las mujeres, mas libertad y mas desarrollo, sigue aviando esa opresión, discriminación, y la subestimación asía las mujeres, simplemente porque no son igual que los hombres físicamente ni biológicamente, pero sí lo son como seres humanos, también se podrá a apreciar en este ensayo algunos hechos científicos e históricos en el que la mujer también va incluida sobre este mismo tema, ya que en el tanto como en el presente y pasado se han presentado estos casos, mas sin embargo hubo algún tiempo en ciertos lugares, que continuación se van a dar a conocer, en los cuales no sufrían, estas opresiones o asta de cierta manera racismos, ya que por solo ser mujer, era inferior al hombre.

DESARROLLO

LA EQUIDAD DE GENERO EN MI COM UNIDAD

La equidad de género en mi comunidad se manifiestas de una manera sana ya que pues los vecinos son de una mente muy abierta y no son de ese tipo de persona que por que tu eres mujer no debes de hacer las cosas.

Lo que pasa en mi comunidad es que se han visto casos de violencia contra mujeres ya que como se sabe el es genero débil y lo que ha pasado es que como es una zona muy transitada muchas parejas se han intentado matar o hombres, les han pegado a las mujeres o otra cosa que pasa es que hombres de Guatemala mandan a mujeres a trabajar acá como servicio doméstico y después vienen estas personas a quitarles el dinero y golpearlas y lo que hace mi barrio es que las ayudan para que ellas puedan salir adelante, hay gente buena acá en Comalapa como gente mala. Ya en frontera Comalapa si hay casos de la desigualdad de géneros ya que hay hombres que aun hacen de menos a las mujeres, por eso existe la violencia contra la mujer, el feminicidio, son infinidad de sucesos que han pasado. Tal está el caso de que hombres aún creen que las mujeres no tienen voz ni voto y las traen como esclavas. Pues como bien decía hay personas buenas como malas, las malas son las que llevan a cabo este tipo de cosas y las buenas son que ayudan a ese tipo de mujeres para que ellas puedan salir adelante.

Primero me gustaría definir la palabra "género" y "equidad", la primera dice que el género se define como "un conjunto de ideas, creencias y atribuciones sociales, construidas en cada cultura y momento histórico, tomando como base la diferencia sexual; a partir de ello se elaboran los conceptos de "masculinidad y "feminidad" que determinan el comportamiento, las funciones, las oportunidades, la valoración y las relaciones entre mujeres y hombres", por otro lado, la equidad es un valor de carácter social y que trata de la constante búsqueda de la justicia social, con el fin de asegurar que todas las personas tengan las mismas condiciones de vida y de trabajo, dignas e igualitarias, sin que exista una diferencia debido al extracto social, de sexo o género al que pertenezcan.

La equidad de género lo que permite es brindar, tanto a las mujeres como los hombres, las mismas oportunidades, igualdad de condiciones y de trato. Sin dejar

a un lado las particularidades que tiene cada uno de ellos que permitan o garanticen el acceso al derecho que ellos mismo tienen como ciudadanos. Un concepto que implica un logro de la igualdad de derechos entre hombres y mujeres en la familia y otras relaciones jurídi Hoy en día, hablar sobre la equidad de género resulta algo fundamental ya que causa un gran impacto en la formación de las hombres y las mujeres, además ayuda bastante en la construcción de sociedad que pueden llegar a ser más justas y esto genera que esta misma sociedad se haga más digna. La historia habla por si sola cuando se debate sobre la equidad de género ya que a través de los años hubo varios hechos discriminatorios, sobre todo para las mujeres y el feminismo. Estas discriminaciones siempre se dirigían tanto a un punto de vista cultural como al tema del estereotipo sexual, las consecuencias de estas discriminaciones hacia la mujer lo que terminan logrando es que no se desarrollen las oportunidades para ellas, así como para mantenerlas expuestas y sujetas a la violencia emocional, económica, sexual y física. Para las mujeres, superar estos problemas es una labor que exige atención desde distintos frentes.

El machismo, el sexismo, los aspectos religiosos y algunas de las tradiciones o costumbres. Para la mujer no es muy sencillo vivir tratando de encajar en la sociedad sin ser discriminada y así no quedar mal frente a las otras personas, por una parte, están sus aspiraciones y logros personales, profesionales. Y por otra sus deseos de cumplir con su papel de madre y esposa en casa, ámbito en el cual muchos hombres principalmente consideran que nunca debieron salir o ampliarlo sabiendo que culturalmente desde los orígenes era el único que exclusivamente se le otorgaba. Cuando lo combina con actividades externas ahi siempre surgen los conflictos, no sólo por el esfuerzo físico y mental que conlleva, sino por los efectos que tiene en sí misma al colocarla en una situación de enfrentamiento respecto a su ser femenino, y el efecto que provoca en su pareja.

Sobre todo cuando ella supera, en muchos casos, el aporte económico que el varón hace en su casa con el trabajo, este es un punto que considero sumamente conflictivo aún hoy, cuando muchos consideran algo ya asumido que la mujer pueda superar en ese aspecto al hombre, pero no es tan así y en muchos casos son causales de la disolución de las parejas.

CONCLUCION

La equidad de género se puede considerar como una base fundamental para la sociedad logrando la igualdad entre hombres y mujeres, respetando sus derechos y oportunidades que puedan tener favoreciendo una convivencia sana y libre de prejuicios para el entorno de cada persona.

No es bueno plantear el tema como una lucha ya que se perdería el objetivo de este tema tan importante . Más bien se trata de conseguir entendimiento entre los dos géneros para combatir la inequidad del país y poco a poco erradicar la rivalidad que puede haber entre hombres y mujeres en MEXICO.